

# *Plata para Marlies Mejías con récord personal en persecución del Panamericano*

---



La Habana, 6 oct (RHC) La cubana Marlies Mejías alcanzó la medalla de plata en la persecución individual en el Campeonato Panamericano de ciclismo, con sede en Aguascalientes, México, al lograr el mejor tiempo de su vida 3:28.969 minutos.

Marlies, de 23 años y séptima en el ómnium en Rio-2016, sólo cedió por el oro en la prueba de 3 kilómetros contra el reloj ante la estadounidense Kelly Catlin, y mejoró su registro histórico (3:29), logrado también en el mismo velódromo mexicano en una base de preparación para Rio-2016.

En prueba donde compitieron 12 corredoras y el bronce fue para otra estelar, Jasmin Glaesler, de Canadá.

La campeona panamericana de ruta y reina del ciclismo en los Centrocaribes de Veracruz-2014 competirá además en el ómnium, su prueba predilecta- seis eventos en dos días-, donde es campeona panamericana y ha clasificado para dos Juegos Olímpicos, Rio (séptima) y Londres (octava).

Cuba compite además en el veloz velódromo de Aguascalientes con las estelares Arlenis Sierra e Iraida García, quienes compiten este jueves en el scratch.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/107838-plata-para-marlies-mejias-con-record-personal-en-persecucion-del-panamericano>



**Radio Habana Cuba**